



31.03.2023

## **Jahreshauptversammlung – SPD Aschheim/Dornach wählt neuen Vorstand und ehrt langjährige Mitglieder**

Am 28.03.2023 trafen sich die Mitglieder der SPD Aschheim/Dornach in der Gaststätte Tassilo am Sportpark Aschheim zu ihrer Jahreshauptversammlung. Nach der Begrüßung stand mit dem Gedenken an den langjährigen Dornacher Gemeinderat und SPD-Bürgermeisterkandidaten Dieter Eberhardt, der im Januar völlig unerwartet in seiner neuen Heimat Südafrika verstorben ist, ein sehr trauriger Moment an. Anschließend berichtete Kevin Cobbe über die Aktivitäten des *Ortsvereins im vergangenen Jahr. Nach der pandemiebedingten Zwangspause konnten endlich wieder Veranstaltungen, insbesondere gemeinsam mit den Ortsvereinen Kirchheim und Feldkirchen, stattfinden, z.B. zur Frage, wie gute Pflege eigentlich aussehen soll.* Kevin Cobbe gab auch einen Ausblick auf die Landtags- und Bezirkswahlen am 8. Oktober. Der Ortsverein hat sich vorgenommen, intensiv für die Kandidat\*innen der SPD zu werben und interessante Veranstaltungen für die Bürgerinnen und Bürger anzubieten. So sollen dieses Jahr zwei neue Ausgaben der Parteizeitschrift „Roter Löwe“ veröffentlicht werden und es ist bereits jetzt für Juni eine Veranstaltung zum Thema Trickbetrug geplant.

Bei den Vorstandsneuwahlen wurde Kevin Cobbe als Vorsitzender einstimmig bestätigt, genauso Ingrid-Lenz-Aktaş und Andreas Bichler als stellvertretende Vorsitzende. Lilo Trausenecker-Poschenrieder wurde zur Schriftführerin gewählt. Mathias Bauer folgt Achim Jänsch als Kassier des Ortsvereins nach. Der ehemalige Gemeinderat Jänsch amtierte seit den 1990er Jahren äußerst erfolgreich als Kassier des Ortsvereins, er bleibt dem Vorstand als Beisitzer erhalten. Die weiteren Beisitzer\*innen Gunda Wölk, Rolf Lahne und Felix Kushnir komplettieren den neuen Vorstand. Zwei langjährige Vorstandsmitglieder stellten sich nicht mehr zur Wahl: Norbert Alletter und Carola Lampersberger, langjährige Partei- und Fraktionsvorsitzende sowie Bürgermeisterkandidatin. Die neu gewählten Vorstandsmitglieder dankten ihnen für ihr jahrzehntelanges Engagement im Vorstand und erhielten die Zusage, dem Ortsverein auch weiterhin mit Rat und Tat zur Seite zu stehen.

Besonders freute die Versammlung, dass der Unterbezirkvorsitzende und Landtagskandidat Florian Schardt zur Ehrung der langjährigen Mitglieder nach Aschheim gekommen war. Lilo Trausenecker-Poschenrieder und Franz Lampersberger wurden für jeweils 25 Jahre treue Mitgliedschaft ausgezeichnet und Eva Poschenrieder für 10 Jahre. Die langjährige Kreis- und Gemeinderätin Ingrid Lenz-Aktaş wurde sogar für 40 Jahre Mitgliedschaft in der Partei geehrt. In seiner Laudatio dankte ihr Florian Schardt für ihr langjähriges aktives Engagement in der Partei und in verschiedenen Gremien und hob dabei besonders ihr konstruktives Arbeiten und ihre Kompromissfähigkeit hervor, für die sie parteiübergreifend geschätzt wird.